



Avis aux membres du CLIC et à la collectivité

Lundi 12 septembre 2011 – Ultramar désire informer les résidents du secteur et ses partenaires qu'elle entreprendra très prochainement la construction d'un nouvel édifice à bureaux. Le bâtiment de 2 étages aura une superficie de 8800 pi² et sera construit tout juste à côté des locaux actuels situés au 7000 Marien, à Montréal-Est.

Cet édifice comprendra notamment une nouvelle salle de contrôle pour les opérations du terminal, en vue de la mise en service, fin 2012, du Pipeline Saint-Laurent qui reliera la raffinerie Jean-Gaulin de Lévis aux installations montréalaises. Le mandat d'exécution des travaux a été confié à la société LC2000 et la construction doit débuter le 19 septembre prochain.

Cet avis découle de notre engagement social en tant que membre de l'Association industrielle de l'est de Montréal. L'objectif est d'informer la population avoisinante lors d'un événement inhabituel pouvant être perceptible à l'extérieur de notre site industriel.

Pour plus d'information, veuillez communiquer avec Michel Martin au 514-499-6211.

Sonia Léonard
Directrice principale
Terminal de Montréal-Est
et Ingénierie des actifs de distribution